

Fecha 01.12.2015	Sección Ciudad	Página 6
----------------------------	--------------------------	--------------------



Leonardo Sánchez

Oficio peligroso

Un vendedor de frutas murió ayer atropellado sobre la Autopista México-Puebla, a la altura del kilómetro 20, en los límites de Tláhuac e Iztapalapa. El hombre caminaba entre los vehículos asentados por las obras de mantenimiento. Cuando estaba entre el muro de contención y el tercer carril, un automovilista lo arrolló y escapó del lugar.

